

El ajuste al presupuesto es menor para el organismo descentralizado

Los proyectos estratégicos de CFE continuarán: Sener

“No habrá recorte de personal, vamos a proteger a técnicos y especialistas”: Ochoa Reza

Patricia Tapia/México

A l contrario de Pemex, donde sí habrá recorte de personal, en la Comisión Federal de Electricidad (CFE) no se aplicará esa medida, pues el impacto del ajuste en su presupuesto es menor, dijo el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell.

Tampoco se van a cancelar los proyectos estratégicos de inversión, comentó luego de la inauguración del México WindPower 2015.

Por su parte, el director general de la CFE, Enrique Ochoa Reza, confirmó que el recorte de 10 mil millones de pesos que se tendrá que aplicar se da en un contexto de austeridad y responsabilidad, pero en lo que corresponde a la empresa, no se afectará ninguno de los proyectos que se tienen para reducir el costo de generación ni para disminuir las pérdidas técnicas y no técnicas en distribución y transmisión.

“No habrá recorte de personal vamos a proteger a los técnicos y especialistas, pero tenemos que llevar a cabo medidas de austeridad y de eficiencia en la operación de la

“La reforma energética posibilita la diversificación de fuentes y tecnologías para generar electricidad”

empresa”, a fin de aprovechar esta oportunidad para atender los objetivos que tiene la reforma energética.

Indicó que en el momento en que se establezcan con claridad las áreas en que se harán los ajustes se someterán a la aprobación del consejo de administración de la CFE.

“La próxima sesión es en un par de meses; si es necesario, una vez teniendo los estudios podríamos anticiparlo, pero por el momento estamos en análisis”, añadió.

Ochoa Reza indicó que en México la capacidad de generación de energías renovables es de 16 mil 148 megavatios, lo que representa 26 por ciento del límite instalado total; la hidroeléctrica contribuye con 77 por ciento y la eólica con 16 por ciento.

Este año será inaugurada en



Encuentro México WindPower 2015.

claves

Calificaciones

► De acuerdo con Standard & Pooors, a pesar de la caída de los precios del petróleo, las calificaciones crediticias de las petroleras latinoamericanas, donde se incluye a Pemex, se mantienen estables debido al respaldo que reciben de sus respectivos gobiernos.

► Las de las compañías de petróleo y gas pequeñas e independientes, como Pacific Rubiales Energy Corp y GeoPark Latin America Limited, son las más vulnerables a los menores precios, por lo que sus calificaciones tienen implicaciones negativas.

► En promedio, las compañías de exploración y producción han hecho reducciones al gasto de inversión de 25 a 35% enfocando el fondeo en 2015.

Michoacán la primera fase de la planta geotérmica Los Azufres III.

Por el momento la CFE tiene dos proyectos geotérmicos en construcción y tres en licitación, que suman una capacidad de 127 megavatios con un valor de 3 mil 400 millones de pesos.

En cuanto a energía eólica, tiene en puerta ocho proyectos, con una inversión de 52 mil millones de pesos; con ellos se triplicará la capacidad eólica instalada de la CFE, al pasar de 598 a 2 mil 965 megavatios.

También destacó el desarrollo de la hidroeléctrica en Chiapas, de 240 megavatios, con una inversión de 5 mil millones de pesos; además, en breve será licitada la modernización de la central Temascal, en Oaxaca. **M**